

★☆☆有価物回収を増やそう☆☆★

「有価物回収」とは、再利用できる古紙類の回収を回収業者に依頼して行い、リサイクルできるゴミ（古紙類）を集め、ゴミを減らす活動を行ったことで、その回収量に応じて市から奨励金が支払われるシステムを言います。また、回収した有価物（古紙類）の品目とそれぞれの回収量に応じて、回収業者からも還元金が支払われます。



市からの奨励金	一律1キロ 6円 (シュレッター・雑誌等もOKです)
回収業者からの還元金	新聞1キロ 3円
	雑誌1キロ 1円
	ダンボール1キロ 2円

10月を例としますと、回収量は2,460キロでした。2,460キロ×6円/キロで、市からの奨励金は14,760円。鎌ヶ谷紙業からの還元金は合計4,500円でしたので、合計で19,260円の収入があったことになります。

(小学校と共同開催のため、滝野中学校PTAの収益は9,630円です。) この収益金を利用して、今年度は体育館ステージの舞台幕と応援用の横断幕を購入いたしました。



としよつ ほん あらら 図書館の本を新しくしたり



まごころかんきょうととのえ 学校環境を整えたり

みなさまのご協力が子どもたちの笑顔に変わります。年末の大掃除などででてきた不要な古紙をぜひ子どもたちのためにご提供ください♪

★☆☆第3回家庭教育学級☆☆★
7/8(日)

社会を明るくする運動・青少年健全育成大会

- 内容●
- ・社会を明るくする運動作文コンテスト表彰作品：記念品贈呈・作文朗読
- ・舞台発表：いには野小学校(合唱)・滝野中学校(吹奏楽)・印西ゆめ太鼓(演奏)
- ・作品展示：市内小中学生が書いたひまわりの絵はがき・子ども鯉のぼり優秀作品

●感想●

- 社会を明るくする運動で表彰された作文は、子どもたちのちょっとした気づきから、それがどのように社会を明るくしていくのかを考えさせられる内容でした。
- 舞台発表の児童・生徒たちはとても堂々としていて素晴らしいかったです。また太鼓演奏の迫力はとてもすごくて感動しました。
- 作品展示では個性豊かに表現されたものを見ることが出来ました。



舞台発表では滝野中学校音楽部の演奏も披露されました。素晴らしい演奏でした！

★☆☆第4回家庭教育学級☆☆★
10/23(火)

中学生が行う簡単な化学実験

3班(各班2~3人)にわかれて化学実験を行いました。

- 内容●
- ・道具の使い方説明(ガスバーナー・試験管・ピペット等)と練習
- ・酸化銀を熱する
~酸化銀を熱するとどうなるだろうか~
⇒純銀が出来ました！！
- ・酸を調べよう
~酸の物質についてイオンということを考えながら学習しよう~

●講義を終えて●

- とてもわかりやすく教えていただき、楽しく実験をすることが出来ました。
- 学生に戻った気分がとても楽しく、あっという間の2時間でした。
- 実験がこんなに楽しいものとは、思わずびっくりしました。
- 実験は楽しく新鮮で、子どもも授業でやった実験だと思おうと話題にできそうです。
- 実験の手順を覚えるのが大変でしたが、とても勉強になりました。
- 教頭先生、いつも子どもたちに楽しい授業をありがとうございます。



純銀ができました！！



今回のPTAだよりは、いかがでしたでしょうか？次回号もお楽しみいただけたらと思います。ありがとうございました。

☆☆新入部員募集中です☆☆

滝野中学校PTAバレー部では、毎週火曜日19時から21時まで・金曜日19時から21時半まで滝野小学校体育館で練習をしています。バレー経験のない方も、みんなでバレーボールを楽しんでいます♪

今年度、メンバーがふたり増えました！

引き続きメンバー募集中★気軽に学校までご連絡ください！

ぜひ一度、遊びにきてくださいね♪みんなで待っています☆



Inza-kun©2011 Inza City